

Hora de vacunarse

Señor Director:

Las tristes muertes registradas esta semana nos recuerdan que la influenza no es un simple resfrío, sino una enfermedad potencialmente letal, en particular para los más débiles.

El año 2023 murieron en Chile 4.500 personas a causa de ella. Por lo mismo, es necesario vacunarse, en especial si se pertenece a los grupos de riesgo, pero también para proteger a los demás. Lo ideal es hacerlo durante las dos últimas semanas de marzo o las primeras dos semanas de abril, pues el desarrollo de inmunidad toma unas tres semanas. Pero todavía es tiempo hoy.

La campaña de vacunación del Minsal tenía como objetivo inocular al 85% de la población de riesgo entre el 13 de marzo y el 15 de mayo, pero al 30 de abril, luego de seis semanas, llevaban apenas un 42%. El Gobierno debe mejorar su esfuerzo en gestión y

comunicación, donde está otra vez en deuda, pero la responsabilidad de vacunarse, al final del día, es de cada uno.

PABLO ORTÚZAR MADRID

Investigador IES y CPP-UC